

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

821 denuncias por exceso de velocidad en la operación salida de Semana Santa, con un total de 11.856 vehículos controlados

Un turismo fue captado por un radar cuando circulaba a 200 km/h por la Autopista Vasco-Aragonesa, y no se han tramitado denuncias por consumo de alcohol

Jueves, 28 de marzo de 2013

La Policía Foral ha denunciado administrativamente a 821 conductores por exceso de velocidad en los controles realizados en el dispositivo de seguridad vial desplegado con motivo de la operación salida de Semana Santa, en los que han sido controlados un total de 11.856 vehículos. Los radares atendidos por patrullas del Área de Tráfico y Seguridad Vial capturaron a un turismo que circulaba en la tarde del miércoles, día 27 de marzo, a 200 kilómetros por hora, en la Autopista Vasco-Aragonesa (AP-68).

Ninguno de los 182 conductores que se han sometido a las pruebas de consumo de alcohol durante la operación salida, que comenzó con el servicio de tarde del miércoles, día 27 de marzo, y se ha prolongado durante la noche del mismo día y la mañana del jueves 28 de marzo, ha sido denunciado administrativamente ni imputado por un delito contra la seguridad vial.

Durante la operación salida de Semana Santa del año 2012, que comprendió la tarde y la noche del miércoles, 4 de abril, y la mañana del jueves, día 5, tres personas fueron imputadas por un delito contra la seguridad vial al superar la tasa de 0.60 miligramos de alcohol por litro de aire espirado, y otras tres denunciadas en los controles instalados por la Policía Foral por conducir bajo los efectos del alcohol. El número de personas a las que les fueron practicadas pruebas de alcoholemia fue de 439.

Además, el año pasado se formalizaron 1.676 denuncias por exceso de velocidad habiendo sido controlados un total de 20.700 vehículos. Los agentes de Seguridad Vial intervinieron en nueve accidentes, con un balance total de cuatro heridos leves.

Operativo policial

En el operativo especial con motivo de la operación salida de la Semana Santa de 2013, cuyo objetivo era reducir la siniestralidad en la red navarra de carreteras, la Policía Foral ha reforzado su presencia en las vías de comunicación, sobre todo en las de mayor capacidad, con un dispositivo integrado por un total de 92 agentes de las comisarías de Pamplona y Tudela.

Con la misma finalidad se ha incrementado el número de controles de velocidad y de alcoholemia, así como el patrullaje preventivo en las rutas con mayor tránsito de vehículos de camino a los destinos vacacionales más habituales. Los agentes han atendido 9 accidentes, ninguno de ellos de importancia, con el balance de un herido de pronóstico leve.

Normalidad en las carreteras

La situación de la red de carreteras de la Comunidad Foral es de normalidad tras las afecciones registradas durante la pasada noche a causa del temporal de lluvias, centradas en Tierra Estella. El Gobierno de Navarra recomienda a los conductores que circulen con precaución por la posible formación de balsas de agua en la calzada.

En estos momentos (19 horas), se mantienen las restricciones en la carretera NA-132-A (Estella-Vitoria), donde se da paso alternativo en los pk. 8,5 y 19,5 debido a encharcamientos. No se han registrado accidentes de tráfico. En la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra es conveniente consultar la web de la Dirección General de Tráfico (www.dgt.es) y su teléfono de información 011.

Otras incidencias

Por otra parte, entre las [incidencias atendidas](#) por la Policía Foral y los bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias destaca la inundación de los garajes y bajeras de tres viviendas de la calle El Puentecillo, de Viana, debidas al derrumbamiento del muro de contención del río. A las 23.11 horas ha acudido al lugar una patrulla de la Policía Foral que, tras inspeccionar la zona, ha reclamado la presencia de unidades del parque de bomberos de Estella para que achicaran el agua. Los bomberos y la Policía Foral se han retirado a la 1,55, tras comprobar que había descendido el nivel del río.